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総務文教常任委員会 
平成３０年３月１２日（月） 
午後１時１５分～ 
第３委員会室                                                                                                                             

１ 開議 

 
２ 事務局日程説明 

 

３ 議案審査                                         

市長公室 

（１）第４２号議案 職員の退職手当に関する条例等の一部を改正する条例の 

          制定について 

＜説明～質疑＞ 

（２）第４３号議案 亀岡市職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例の 

制定について 

＜説明～質疑＞ 

 （３）第４４号議案 亀岡市移住・定住促進施設設置条例の制定について 

           ＜説明～質疑＞ 

 

生涯学習部                            

 （１）第４５号議案 亀岡会館条例を廃止する条例の制定について 

＜説明～質疑＞ 

 （２）第４６号議案 亀岡市交流会館条例の一部を改正する条例の制定について 

           ＜説明～質疑＞ 

 

総 務 部                            

（１）第４７号議案 亀岡市長期継続契約を締結することができる契約を定める 

条例の一部を改正する条例の制定について 

＜説明～質疑＞ 

（２）第４８号議案  亀岡市消防団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例の 

制定について 

＜説明～質疑＞ 
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 会計管理室                            
（１）第 ８号議案 平成３０年度亀岡市曽我部山林事業特別会計予算 
（２）第１２号議案 ～ 第４１号議案 
              平成３０年度亀岡市亀岡財産区特別会計予算 

他２９財産区特別会計予算 
           ＜説明～質疑＞ 

（３）第４９号議案 亀岡市債権管理条例の制定について 
          ＜説明～質疑＞ 

  

 教 育 部                           

（１）第５０号議案 亀岡市立学校施設使用条例の一部を改正する条例の制定に 

ついて 

＜説明～質疑＞ 

（２）第５１号議案 亀岡市公民館設置及び運営に関する条例の一部を改正する 

条例の制定について 

＜説明～質疑＞ 

 

（休 憩） 

 
 

４ 討論～採決 

 

 
５ 陳情・要望について 

（１）平成３０年度「給与所得等に係る市民税・府民税特別徴収税額の決定・変更 

通知書（特別徴収義務者用）」への個人番号記載の中止を求める陳情書 

 

 

６ 審議会委員等の選出について 

（１）亀岡市防災会議委員＜委員長＞１名（Ｈ３０．６．１から２年間） 
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７ その他 

（１）議会だよりの掲載内容について 
（２）わがまちトークでの意見対応について 

（３）他都市先進地行政視察について 
（４）月例開催について 
（５）次回の日程について 
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考

報
告

調
査

1

市道川関小林線は、交通対策をしていただい
てはいるが、公安委員会の速度規制など、な
かなか進捗しない。道路が狭く、電柱なども自
然のデバイスになってはいるが、ゾーン３０の
取組みなど早急な対策が必要である。

篠町では事故があり交通対策ができている。
しかし事故が起こってからでは遅い。根本的
に国道９号の渋滞対策を国にも要望していか
ねばならないが、引き続き自治会として、ゾー
ン３０の強い要望がある旨の声を上げていた
だきたい。

総務文教
産業建設

○

2

ゾーン３０になっても事故が起こらないとは限
らない。事故が起こる前に１日でも早く安全な
道で通学させるべきである。車の通らない農
道を通学路として認めるべきではないか。

農道を通学路にするには、交通安全以外の安
全面も大切である。通学路の決定は、保護者
をはじめ、地域の人、自治会など、地元の総
意で最終的には学校が決定する。ぜひ、地域
合意を目指していただきたい。また、農家の理
解も必要である。

総務文教
産業建設

○

わがまちトーク（千代川町）で頂いた意見・要望等と回答について
総務文教常任委員会

意見・要望などの概要 当日回答内容 所管

対応



参
考
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告
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査

1

岡山県奈義町では３ＬＤＫの住宅を家賃５万
円で貸し出し、定住促進を図っている。東本
梅町は自然環境も農業もすばらしい。議会の
チェック機能を通して、行政の活性化を促して
ほしい。

長野県飯田市では定住促進のため、アパート
を建て、消防団に入るなどの条件を付けて、
貸し出している。他市の取組みなども参考
に、定住促進に取組み、魅力のあるまちにし
ていきたい。

総務文教 ○

2

雪害に遭った時の補償については、市からの
説明がない。税金の使い方を考えてほしい。
また、自然環境と農業について魅力がある町
なので、それを生かした定住促進を行ってほ
しい。

行政に対して、しっかりと伝える。
総務文教
産業建設

○

3

南丹市と比べ、亀岡市は小学校が近くにあっ
ていいと言われる。統廃合などにより、数が
少なくなることで不便なこともある。亀岡市
は、小学校の統廃合など、南丹市と同じこと
をやっていては駄目だ。

行政に対して、しっかりと伝える。 総務文教 ○

わがまちトーク（東本梅町）で頂いた意見・要望等と回答について
総務文教常任委員会

意見・要望などの概要 当日回答内容 所管

対応


